
平成 26 年 5 月前半発行 町田市議会報告 「保守連合」会派所属   月 2 回刊（vol.282）  

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す 

吉田つとむ 
納税者主権の政治・リニア新幹線  

町田市議会 
〒194-8520 

東京都町田市 

森野 2-2-22 

☎042-724-2127 

 

発展中の日進市を直に見て感じる  
  

 愛知県日進市を個人的に訪れました。日進

市は名古屋市と豊田市の中間にあり、双方の

都市の通勤圏となっています。人口は約 88，

000 人ですが今後も増加する要素があり、町

田市以上に将来の発展の可能性を持った都市

と言えます。名古屋市営地下鉄線の一つが日

進市赤池まで運行しており、さらに豊田方面

と直通運転の路線ができていることも町田市

より有利な点に見えました。 

 私の訪問時に下段記事の講演会があり、私

も会場作り段階から参加しました。行政の支

援を求めない自立的な政治講演会であるのに

会場が聴講者で満杯になっている光景に驚き

ました。テーマは「自治と市民」と言う極め

てベーシックなタイトルの講演でしたが、講

師に会場から質問も次々に出ていました。 

 
 

福岡政行氏の講演を聴く 
 

 TV 討論番組でお馴染みの福岡政行氏の講

演を聴く機会がありました。「自治と市民の 

街づくり」というテーマでしたが、「お任せ民

主主義」と「参加民主主義」という言葉が出

てきました。任される立場の責任をどう果た

すかという観点から、私はこの講演に注目し

た次第です。以下は、その要点です。 

 これからの日本は人口減少社会、かつシル

バー急増の宿命を抱えている。日進市のよう

なこれからも成長が見込める都市が先頭にな

って変える勇気を持ち、自立した街づくりを

進めるべきであり、その自立都市は施設など

の重厚性を排して、人員を含めた行政の簡素

化を求めることが重要だとの話でした。 

 

第 30回セミナー開催の案内 
 

開催日時：2014 年 5 月 25 日(日）PM1:30～ 

     映画は午後 1 時 30 分～ 

開催場所：町田市民フォーラム第 1 学習室 

講演内容：「戦時中に作られた珍しい映像作品

を見る」（作品の事前紹介なし） 

解説：村山 知 先生(映画愛好家） 

入場料：無料（席は事前の申し込み優先。 

飲食はつきません） 

主催：町田市議会 吉田つとむ事務所 

受付電話：０４２－７９５－７３６１  

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

開会準備中に講師を囲み集合しました 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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研修生レポート ⑨ 渡辺 梨菜 

 

ブラジル大使館を訪問しました。はじめて大

使館へ行ったのですが、ブラジル大使館は私

が持つイメージとは違い、青や黄色、赤とい

った原色カラーが特徴的な芸術性を感じるモ

ダン的な建物でした。まるで美術館にいるよ

うな気分でした。 

大使館では文化部の磯村さんにいろいろな

お話を伺いました。ブラジルは面積が広いた

めにある地方では雪が降り、またある地方で

は熱帯の気候であるということもあるそうで

す。そして移民が多いので、ブラジルという

国でありながらさまざまな人種の人がいて、

とてもグローバルに富んでいるようです。 

また意外と知られていないのですが、ブラ

ジルでは航空機の生産に力を入れているそう

です。とくに小～中型航空機が目立って優れ

ているそうです。移民が多いために世界の技

術の好いとこ取りの結集なのではないかと思

います。 
 

フェリス女学院大学 3年生 渡辺 梨菜 

（吉田つとむ 第 34期研修生） 

研修生レポート ① 岡村 真愛 
都区内にある日本青年館にご挨拶とお話を

伺いに行きました。私は初めて日本青年館に

足を踏み入れたのですが、宿泊施設があった

り、ライブ会場があったりと身近な施設であ

ることが分かりました。「AKB」や「ももクロ」

もライブをしたことがあって、アーティスト

のなかでは登竜門になっているとお聞きし驚

きました。 

 また、このとき私ははじめて菓子折りを渡

すという体験をしました。とてもたどたどし

い渡し方でしたが、社会にでたらこういった

機会はたくさんあると思うので経験ができて

よかったです。ちょっとしたことですが、一

回したことがあるのとないのでは次にそうい

った機会に遭遇したとき大きな差がでてくる

と思います。 

 日本青年館はオリンピックの会場の敷地内

になるため、もうすぐ移転し新しくなるそう

です。6年後には日本青年館だけでなくその周

りも景色がかなり変わるのでしょう。わたし

もその頃にはもっと成長して今とは違う景色

を見ていたいものです。 

 
フェリス女学院大学 2年生 岡村 真愛 

（吉田つとむ 第 34期研修生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp

